

Universitarios Llegan a la Gobernación

Publicación: 22/05/2009 01:20:00 p.m.



Foto: Promar TV

Aproximadamente a las 11 de la mañana el gobernador del estado Lara, Henri Falcón salió del Palacio de Gobierno para recibir a los marchistas que salieron del rectorado de la UCLA y que buscan entregar varios planteamientos al Ejecutivo .

Rectores y estudiantes solicitaron a Falcón subir a su despacho con una comisión encarga de explicar la situación de las universidades.

En declaraciones a los medios de comunicación, Henri Falcón descartó ser un intermediario ante el Ejecutivo nacional y señaló que con el respeto que merecen quienes participan en ésta actividad los recibirá y escuchará.

Este viernes en horas de la mañana el estado Lara se movilizó junto a los universitarios para rechazar el recorte presupuestario al que han sido sometidas las universidades del país. Los manifestantes se dirigen a la Gobernación de la entidad en donde serán recibidos por Henri Falcón.

La marcha que pasará por la avenida Venezuela la calle 25 y posteriormente la 23 para así llegar al palacio de gobierno. Entre las universidades que participan hoy en la actividad está la UCLA, UNEXPO, UPEL entre otras universidades privadas.

Además el gremio que agrupa a los periodistas de la región se sumó a esta caminata para apoyar la causa y manifestar su descontento con las políticas de represión en contra de la libertad de expresión.

Teodoro Campo, comandante de la Fuerzas Policiales de Lara señaló que la marcha se desarrolla con total normalidad y reiteró que las fuerzas policiales se encuentran resguardando la actividad, a quienes participan en ella y a quienes no.